



Adjudicado el estudio de la alta velocidad con Zaragoza

REDACCIÓN / Teruel

El Ministerio de Fomento, a través de la Dirección General de Infraestructuras Ferroviarias, ha adjudicado definitivamente por cerca de 805.000 euros a Euroestudios S.L. la redacción del estudio informativo de la alta velocidad ferroviaria del corredor Cantábrico-Mediterráneo entre Teruel y Zaragoza.

La adjudicación definitiva, que aparecerá publicada en los próximos días en el *Boletín Oficial del Estado*, se produce después de que en diciembre pasado ya se hiciera la provisional tal como informó este diario.

El presupuesto para acometer el estudio asciende a 804.907,5 euros y el plazo de ejecución de los trabajos será de dos años.

El estudio hará posible definir el trazado por el que discurrirá la línea de alta velocidad entre Teruel y Zaragoza, que será de doble vía y para tráfico mixto de viajeros y mercancías.

La actuación forma parte del corredor Cantábrico-Mediterráneo, un proyecto anunciado por el Gobierno central en el año 2004 y que fue incluido en el Plan de Infraestructuras y Transportes (Peit), además de ser recogido en el Plan de Actuación Específico para Teruel 2006-2008.

La parte más avanzada de esta infraestructura es la que parte de Zaragoza hacia el País Vasco, mientras que entre Teruel y Valencia el estudio informativo se encuentra en redacción.

Al margen del estudio, Fomento prevé electrificar la línea actual entre Teruel y Zaragoza.